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（Ｒ６.12.９～） 

№  質 疑 ・ 質 問 者         

１  石  田    清  議員  

２  小  森  弘  詞  議員  

３  清  水    寛  議員  

４  太  田  智  博  議員  

５  森  垣  康  平  議員  

６  前  田  敦  司  議員  

７  竹  中    理  議員  

８  米  田  達  也  議員  

９  上  田  伴  子  議員  

10 村  岡  峰  男  議員  

11 須  山  泰  一  議員  

12 浅  田    徹  議員  

13 田  中  藤一郎  議員  

14 義  本  みどり  議員  

15 福  田  嗣  久  議員  

 

  

令和６年第５回豊岡市議会定例会 

質 疑 ･ 質 問 要 旨           
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№  １      石  田    清   議員  

 

１  財政運営の論点について  

⑴  義務的・固定的経費の圧縮  

⑵  臨時財政対策債の運用  

  

２  総合経済対策に関連した市政の課題について  

 ⑴  特区制度を活用したドローン配送  

 ⑵  農業用ドローンの活用  

 ⑶  重点支援地方交付金を活用した学校給食費の支援  
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№  ２      小  森  弘  詞   議員  

 

新文化会館整備事業について  

 １  検討過程  

 ２  現市民会館の耐用年数  

 ３  予算  

 ４  機能面  
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№  ３      清  水    寛   議員  

 

１  地域課題解決について  

 ⑴  主人公は市民を掲げて３年  

 ⑵  様々な意見交換の現状と課題  

 

２  都市機能強化について  

 ⑴  指定管理と直営の課題  

 ⑵  市民会館の管理運営  

 ⑶  市内文教施設の機能強化  

 

３  働きがいのある職場づくりについて  

 ⑴  ワークイノベーション表彰制度の見直し  

 ⑵  ジェンダーギャップ解消の先  

 ⑶  豊岡で求められる持続可能な事業者  
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№  ４      太  田  智  博   議員  

 

１  新文化会館整備事業について  

  今後の進め方  

 

２  地方創生について  

  安全で安心して暮らせるまちづくり  

 

３  市内幹線道路における渋滞解消について  

  渋滞解消施策  

 

４  国道 426 号の拡幅工事について  

  市民の理解度  
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№  ５      森  垣  康  平   議員  

 

１  新文化会館整備について  

  方向性変更決定の時期  

 

２  小学校環境整備について  

 ⑴  校庭の芝生化事業  

 ⑵  ランチルームの活用  

 

３  新たな財源について  

 ⑴  ふるさと納税  

 ⑵  宿泊税  
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№  ６      前  田  敦  司   議員  

 

１  地方創生総合戦略の進捗について  

  進捗と評価  

 

２  演劇祭の評価と継続性  

 ⑴  全体の評価  

 ⑵  他の地域との連携  

 ⑶  継続性という視点での財源の確保  

 

３  公共施設の利用促進について  

 ⑴  利用促進のためのＰＲ  

 ⑵  利用区分の空白の時間  
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№  ７      竹  中    理   議員  

 

１  新文化会館について  

 ⑴  提出された議案（現施設を改修する案）  

 ⑵  公共施設等適正管理推進事業債の詳細  

 ⑶  長期的財政負担が最も大きい改修を選んだ理由  

 ⑷  現文化会館の休館  

 

２  こども計画について  

 ⑴  就学前の支援の方向性  

 ⑵  出産子育て応援給付金が制度化  

 ⑶  国の保育料無償化による市の予算の組み立て方  

 ⑷  市の保育料の考え方  

 

３  動物愛護について  

⑴  現状と課題  

 ⑵  地域猫対策に取り組む区への支援  

 

４  エンディングシートの取り組みについて  
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№  ８      米  田  達  也   議員  

 

１  雪害倒木緊急対策事業について  

 ⑴  今年度の実施概要  

 ⑵  来年度にむけて  

 

２  （仮称）竹野学園  施設整備について  

  進捗状況  

 

３  医療的ケア児（者）に対応した施設整備について  

  完成までのスケジュール  

 

４  豊岡市役所について  

 ⑴  市役所の雰囲気が暗い  

 ⑵  職員の配置（適材適所）  
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№  ９      上  田  伴  子   議員  

 

１  不登校対策について  

  取り組みの現状と今後の施策  

 

２  育休退園制度について  

  制度撤廃への考え方  

 

３  こども医療費について  

  今後の制度拡充の具体的方針  

 

４  コミュニティセンターのバリアフリー化について  

  現況と課題、今後の対策  

 

５  ジェンダーギャップ解消施策について  

  ジェンダーギャップ解消戦略後期プラン策定に向けて  

 

６  ＪＲの自動券売機について  

  豊岡駅での乗車券購入の改善  
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№  10     村  岡  峰  男   議員  

 

１  市長総括説明について  

 ⑴  豊岡市民会館の大規模改修決断  

 ⑵  福祉医療費助成制度の条例化  

 ⑶  こども医療費助成拡充と来年度予算編成方針  

 ⑷  公共施設予約システムの運用開始  

 

２  農政について  

 ⑴  有害獣対策・特に熊対策  

 ⑵  農地維持対策は全庁的課題だ  
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№  11     須  山  泰  一   議員  

 

１  紙の保険証廃止について  

 ⑴  現行の国民健康保険証の利用期限  

 ⑵  来年８月１日以後の準備  

 

２  国民健康保険について  

  国保税のさらなる引き上げへの危惧  

 

３  中心市街地以外の活性化について  

 ⑴  殿さんそば廃止後の見通し  

 ⑵  市内過疎地域に対する取り組みの強化  

 

４  高齢者に優しい街について  

 ⑴  運転免許返納数  

 ⑵  選挙の投票  

 ⑶  図書館の電源利用  
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№  12     浅  田    徹   議員  

 

１  令和７年度メモリアルイヤーに向けた取り組みについて  

 ⑴  新市合併 20周年記念事業の推進  

 ⑵  コウノトリ自然放鳥 20周年記念事業の推進  

 ⑶  北但大震災 100周年記念事業の推進  

 ⑷  大阪・関西万博のひょうごフィールドパビリオンの推進  

 

２  若者に選ばれるまちづくりの推進について  

 ⑴  地域おこし協力隊の現状と定住後の支援  

 ⑵  移住者の声を反映した地域活性化の推進  

 ⑶  地域おこし協力隊の今後の展開と課題  

⑷  若者に選ばれるまちづくりの推進  

 

３  社会教育の推進について  

 ⑴  社会教育基本計画の推進  

 ⑵  行政組織の改編  

 

４  農業の振興について  

 ⑴  コウノトリ育む農法無農薬米栽培の推進  

 ⑵  学校給食用のコウノトリ米及びオーガニック農産物の現状と課題  

 ⑶  大阪・関西万博へのコウノトリ無農薬米・オーガニック農産物の

食材提供  
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№  13     田  中  藤一郎   議員  

 

１  地域活性化対策と施設整備策について  

 ⑴  命を守る暑さ対策での学校施設及び公共施設への、新たなる環境

整備策の考え方と取り組み  

 ⑵  豊岡市立総合健康ゾーン健康増進施設の考え方と、恩恵の無い地

域への健康増進の考え方と取り組み  

 ⑶  出石乙女の湯施設及び周辺地域への責任について、また、今後の

取り組み、出石地域に対する健康増進についての考え方  

 

２  豊岡市の地方創生と経済政策について  

 ⑴  観光政策でのＰＲ推進と地域ブランド向上政策の取り組み  

 ⑵  市での経済発展のための人手不足対策と今後の取り組み  

 

３  公共施設マネジメントでの市の財政について  

新文化会館整備事業での財政への影響と未来の市民への責任  
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№  14     義  本  みどり   議員  

 

１  放課後児童クラブについて  

  現場を支えることの重要性  

 

２  子育て支援について  

  「子ども子育て会議」委員の意見より  

 

３  外国につながる子どもたちの高校進学について  

  高校進学の選択肢を広げる重要性  

 

４  権利擁護支援について  

  成年後見制度の市長申立の現状と課題  
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№  15     福  田  嗣  久   議員  

 

１  消滅可能性の高い地域を守る政策について  

  消滅可能性が極端に高まってきた地域をどのように守るのか具体的

政策  

 

２  衆議院議員選挙を終えての市政推進について  

 ⑴  最低賃金 1,500円への引き上げに対する見解  

 ⑵  103万円の壁の課題  

 ⑶  ガソリン減税  


